

Animación Musical

“Música y Danza de Senegal” Super Tam Tam



Super Tam Tam se forma durante 1992 en Senegal. Utilizan instrumentos típicos del lugar, especialmente *djembé*, *kora*, *balafón*, *sabar*, *bugarabú* y *dum-dum*.

Llegan a España en 1994 y desde entonces, siempre por motivos culturales, el grupo participa en multitud de Programas y Eventos, como el Festival Folklórico con el que realizó una larga gira, con *Music Fool International*, Congreso de Percusión en 1999, actuaciones en el Teatro Central de Sevilla, Festival Astarfe 2000, y diversas actuaciones en teatros nacionales (Córdoba, Málaga, Mérida...) y varios municipios de la provincia de Sevilla.

La actuación consiste en la interpretación de músicas tradicionales de los países de Africa Oeste, fundamentalmente Senegal, Guinea-Bissau, Gambia y Mali, complementados con bailes tradicionales y danza del fuego, respetando la estética y la indumentaria de la zona.

Músicos: Sirifo Kouyate, Ibrahim Diabate, Fidel Márquez.

21 Octubre 18:30 h. - Calle Asunción